

Cfdt:

HALTE AUX TROUBLES DE L'ÉLECTION

De nombreux agents souffrent de **troubles de l'élection**.

Cette affection se traduit par une méfiance à l'égard des organisations syndicales.



Symptôme : abstention

Cause : perte d'espoir dans l'action syndicale principalement due à l'image que peuvent renvoyer certains syndicats de par leurs agissements plus que douteux : nombreuses attaques personnelles et gratuites, fake news, désinformation, corporatisme, action se rapprochant plus de celle d'un parti politique que d'un syndicat, non-respect des règles de communication de la messagerie interne...

Prescription : quelques clics pour déposer un bulletin Cfdt dans l'urne numérique, 1 fois tous les quatre ans

Traitement choc et sur le long terme : Adhérer pour être acteur ou actrice au sein d'un collectif. Intégrer le réseau de militants de la 1ère organisation syndicale au niveau national interprofessionnel.

Effets secondaires à prévoir :

-  **Dialogue social apaisé**
-  **Obtention de nouveaux droits** grâce aux résultats électoraux et à l'action syndicale constructive qui en découle.
-  **Plus d'équité entre les filières, les catégories et les fonctions**
-  **Plus de considération pour les agents**
-  **Meilleure image de la collectivité et de ses agents**



LE REMEDE N°1
DES VENTES EN FRANCE

